

Lula vote à Sao Paulo et appelle à la paix au Brésil

Image not found or type unknown

Brasilia, 2 oct (RHC) L'ancien président Luiz Inácio Lula da Silva a voté aujourd'hui à l'école publique João Firmino dans le quartier d'Asunción, dans la région industrielle ABC Paulista, et a appelé à la paix pour le Brésil qui tient des élections générales.

Après avoir exercé son droit de vote, le candidat présidentiel du Parti des travailleurs (PT) a embrassé le bulletin de vote.

Lula s'est rendu au bureau de vote accompagné de son colistier à la vice-présidence, l'ancien gouverneur Geraldo Alckmin, et des anciens ministres Fernando Haddad et Márcio França.

Lors d'une conférence de presse sur place, il a déclaré vouloir s'occuper du peuple. "Nous ne voulons plus de discorde, nous voulons un pays qui vit en paix", a-t-il déclaré.

Celle-ci est l'élection la plus importante. Je suis très heureux.

L'ancien dirigeant syndical se présente à la présidence pour la sixième fois et est le premier candidat d'une fédération de partis (Brésil de l'espoir).

Il y a quelques heures, l'ancien dirigeant syndical a rappelé que aux côtés d'Alckmin il est en conditions de redresser le Brésil et de redonner au peuple le droit d'être heureux.

"Le pays doit se redresser en tant qu'institution, il doit se redresser devant le monde et le Brésil doit s'excuser auprès de 215 millions de Brésiliens pour la négligence qui a été commise à l'encontre du pays et du peuple au cours des quatre dernières années", a-t-il déclaré aux journalistes.

Il a insisté sur le fait que le peuple ne méritait pas les souffrances qu'il subissait, sans citer le gouvernement du leader d'extrême droite Jair Bolsonaro, qui cherche à se faire réélire en tant que candidat du Parti libéral.

Lors de la conversation avec les journalistes, Lula a dressé un bilan positif de la campagne pour le premier tour de scrutin de ce dimanche et a remercié les personnes, les artistes, les alliés et les autres personnes impliquées.

Il a rappelé que, dans aucune campagne qu'il avait menée, il n'avait réussi à rassembler une alliance avec autant de partis et a déclaré que la coalition Brésil de l'espoir avait fait une action de prosélytisme extraordinaire.

Plus de 156 millions de Brésiliens ayant le droit de vote choisiront leur prochain président ce dimanche, dans une compétition polarisée entre Lula, le candidat favori de tous les sondages d'opinion pour gagner ce dimanche, et Bolsonaro.

Lors des élections, seront élus le président et le vice-président, les gouverneurs et les vice-gouverneurs des États et du district fédéral, les sénateurs, les députés fédéraux et les législateurs des États.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/300713-lula-vote-a-sao-paulo-et-appelle-a-la-paix-au-bresil>



Radio Habana Cuba